

Petros

Lebt in Privathaushalt / Tierschutzorganisation

Eintrag erstellt am 20.02.25



Rasse	Mischling
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Ja
Geburtstag	ca. 2021
Haltung	

Beschreibung & Kontakt

Der ca. 4 Jahre alte Mischling hat Glück gehabt: er wurde mehr tot als lebendig auf einem Feld in Griechenland gefunden und von einem lieben Menschen zum Tierarzt gebracht. Dort hat man ihn aufgepäppelt und er durfte im Dezember auf eine Pflegestelle in den Odenwald ausreisen.

Dort lebt er nun mit fünf anderen Hunden zusammen, drei davon sind blind. Von Petros geht überhaupt keine Aggression aus, man kann ihn bedenkenlos einige Stunden mit dem behinderten Rudel alleine lassen. Er geht angenehm an der Leine und paßt sich der Laufgeschwindigkeit an. Mit Umweltreizen geht er souverän um, bei Regen oder Kälte macht er es sich aber lieber im Haus bequem.

Petros hat einen erhöhten Leishmaniose-Titer mit deutlich sichtbaren Krankheitsanzeichen (Ohrträder zerfranst, lange Krallen). Er wird derzeit mit Medikamenten behandelt, um ein Fortschreiten der Krankheit aufzuhalten. Petros wird mit der Leishmaniose leben müssen, sie ist nicht heilbar. Aber es beeinträchtigt ihn bisher kaum, er genießt das Leben und macht einen rundherum glücklichen Eindruck. Wer über diese Krankheit informiert ist und Petros kennenlernen und eine Chance geben möchte, darf sich gern melden.

Kontakt

Telefon: 0160/95680033

Email: uschiweber@gmx.net